

# **SIBLING RIVALRY PADA ANAK KEMBAR YANG BERBEDA JENIS KELAMIN**

**Nopijar, Ni Made Taganing, MPsi., Psi**

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : sibling rivalry pada anak kemb

Abstraksi :

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan gambaran mengenai sibling rivalry yang terjadi pada anak kembar yang berbeda jenis kelamin, faktor apa saja yang menyebabkan terjadinya sibling rivalry, dan dampak yang ditimbulkan dari terjadinya sibling rivalry tersebut. Sibling rivalry merupakan persaingan, kecemburuan, dan kemarahan antar saudara kandung baik lakilaki maupun perempuan, dengan dua atau lebih anak yang ada dalam keluarga. Subjek penelitian ini adalah seorang yang memiliki saudara kembar berbeda jenis kelamin yang mengalami sibling rivalry. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teknik wawancara dengan pedoman umum dan observasi non partisipan serta menggunakan teknik pemeriksaan data triangulasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa subjek mengalami sibling rivalry terhadap saudara kembar laki-lakinya. Hal ini dapat dilihat dari intensitas pertengkaran subjek, baik secara fisik maupun secara verbal dengan saudara kembarnya tersebut yang terjadi hampir setiap saat mereka bertemu. Sering terjadi perselisihan diantara mereka, saling mengejek dan memaki dengan kata-kata kasar, sering tidak saling bertegur satu sama lain, serta saling mencari perhatian lebih dari orang tua mereka. Sibling rivalry yang dialami subjek terhadap saudara kembarnya cukup tinggi. Beberapa faktor yang menyebabkan hal tersebut adalah favoritisme orang tua terhadap salah satu anak, perhatian orang tua yang terbagi, penolakan terhadap saudara kandung lain, serta sikap membandingkan orang tua dan orang-orang sekitar terhadap saudara kembar. Hal ini mengakibatkan kekurangharmonisannya hubungan antar anggota keluarga, ketidaksukaan subjek terhadap keberhasilan saudara kembarnya, serta perasaan yang selalu ingin bersaing dengan saudara kembarnya.